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　2009ー 2010年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 R . I . 会 長	 John		Kenny
2580地区テーマ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 地区ガバナー	 多 　田　　　宏
クラブテーマ	 「感謝の心で行動を」	 クラブ会長	 小 　林　雅　純

今後の卓話予定

本日の卓話

４/14	 「中学生職場体験と高校生インターシップについて」
東京板橋セントラルロータリークラブ幹事　地区青少年育成委員会委員　茂木正光様

紹介者　藤掛靖元君
４/21	 「障害者雇用について」
	 	 埼玉県障害者雇用サポートセンター　企業支援アドバイザー　篠原庸雄様
	 	 	 　紹介者　上原洋一君

「カンボジア日本語学校視察報告」
長 島 資 生 君　　　紹介者　岩 戸 正 一

前回（3/24　1169 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1169回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
	 	 	 	 	 	 	 1166 回例会修正　欠席 12 名・出席率 70.73％	 43 名	 0 名	 ２名	 38 名	 ３名	 92.68％		 	 	 	 	 	 	 1167 回例会修正　欠席 4名・出席率 90.24％

◆ゲスト ３名 地区ローターアクト　千代　輝	様・木村　礼	様	
	 	 東京青年会議所台東区委員　鈴木隆夫	様
◆ビジター ２名 東京浅草RC　大川倬司	様・山本　勇	様

出　席　報　告（1169回例会）

会長報告＜小林会長＞
・３月15日㈪	三クラブ合同例会　無事に終了
しました。集合時間の11：30に受付に行き
ましたら上野RC・浅草RCのメンバーが大
勢集まっており、準備ができているのには
驚きました。

・３月15日㈪	飯田屋の親睦会にはメンバー
多数の参加ありがとうございました。メン
バーの友情により飯田さんの再入会が早く
実現することを願っております。

・３月17日㈬	上野RCの主催によります、第
24回奏楽堂コンサートに参加致しました。
上野RCでは毎回青少年交換留学生をコン
サートに招待をしております。

・アントは３月15日より長島さんの所にお世
話になっております。又、３月27日㈯〜４月
4日㈰８泊９日のジャパンツアーに行く予
定になっております。桜の花も咲く、最高
の時期になると思います。

幹事報告＜古谷幹事＞
・次年度より年次大会・IM等の例会振替が出
来なくなりました。よってその週の例会は
休会となり、例会数としてカウントする事
が出来ません。

・2010年４月のロータリーレートは１ドル=90円と
なります。

・来週３月31日は春季休会で例会がありませ
ん。間違いのない様お願いします。

4月お誕生日祝	 27	日	（56 才）	田村順二君	 30	日	（62 才）	 海内栄一君



ニコニコボックス
＜小林会長、古谷幹事＞
・千代	輝様ようこそいらっしゃいました。本
日の卓話よろしくお願い致します。

＜原田＞
・千代	輝様、本日の卓話「ローターアクトの
現況」を楽しみにしております。

＜古谷＞
・アセットマネージメント事業に参入します。
手始めに渋谷区幡ヶ谷に延床面積1900㎡の
ビルを取得しました。

＜伊石＞
・小林博さん、先日はごちそうさまでした。
また連れてって下さい。

委員会報告
＜胴長おじさんの会　関原幹事＞
・第３回目の会費の集金を４／7より行いま
すので、会員の方々はお１人	6,000円	御用
意下さい。

＜第２回被選理事・役員・委員長会のお知らせ
次期幹事　原田　毅＞

日時：4月14日㈬	例会終了後13：40〜15：30
会場：浅草ビューホテル３階「両国の間」

｢ミレニアム 1・2・3｣
1．ドラゴン・タトゥーの女
2．火と戯れる女
3．眠れる女と狂卓の騎士

スティーグ・ラーソン　早川書房

今回は初めて、ミステリーの登場です。
ともかく面白い。夜が眠れません。一
気に読んでしまいます。スウェーデン
人の著者は、この第 3部を書き上げて
第 4 部の執筆を開始した直後・50 歳
の若さで心筋梗塞で死去。その死後に
出版されたシリーズは世界中であっと
いう間にミリオンセラーとなり、母国
スウェーデンでは人口の 3割が読んで
いると言う超ベストセラーです。

お勧めの一冊



　　 卓　話

「ローターアクトの現況」

【千代】今年度、第 2580 地区東京北部・沖縄の地区ローターアクト代表を務めている千代と申します。
本日は貴重な場を頂き有難うございます。後ほどスライドでローターアクトの現状についてお話いた
しますが、まずは簡単な自己紹介を致します。私は高校２年生の時に、青少年交換プログラムで１年
間アメリカ合衆国のウィスコンシン州に派遣させて頂きました。そのご縁があり、サポート頂いたロー
タリーの皆様への恩返しも兼ねてローターアクトに入会致しました。今は青山学院大学法学部の３年
生で４月から４年生です。それでは会計の木村に代わります。
【木村】皆さまこんにちは。今年度地区ローターアクト会計を務めております木村礼です。私は高校
時代に栃木県の國學院大學付属高校にてインターアクトに入部し部長として活動していました。東京
の大学に入学するのを契機に上京し、大学から近い池袋ローターアクトクラブに入会しました。４月
より、この会場からも見えます東京大学大学院でテレビなどメディアの勉強をする予定です。
　それでは、ローターアクト（RAC）の組織図からご説明致します。第 2580 地区ローターアクトは
４１年の歴史があります。今年度は地区のテーマを “温故創新 ”としています。“温故知新 ”を捩って、
「自分たちの手で新しいものを築き上げていこう」という気持ちを込めました。
　RACをより分かりやすく理解するための３つの質問と題して、まず一つ目。RACとは１８歳〜
３０歳の青年男女が所属しているクラブで、ロータリーの指導・後援の下に奉仕活動を行うことを奨
励しその活動を通じて地域社会における将来の指導者を育成することが目的です。目標は専門技術、
指導能力の開発、社会に根付いた活動、提唱 RCと協力して活動に当たる機会の提供、将来のロータ
リアンの意欲を喚起することです。ちなみに昨年度の代表であります儀部頼人は現在那覇西 RCのメ
ンバーです。
　二つ目、第 2580 地区は東京、池袋、荒川、東、江戸川、那覇、那覇西の７クラブがあります。メンバー
構成を見ますと、入会動機で一番多いのは「友人の紹介」です。東京 RACは会員が一番多く２３名
ですが、これはロータリアンのご子息が多いからです。東京 RAC以外はロータリアンのご子息はい
ません。これからは社会奉仕委員会、国際奉仕委員会とありますが、インターアクト・青少年交換留学・
インターンシップなどロータリー輪とその横の繋がりの架け橋となっていけるよう活動していきたい
です。
　最後に、RACには社会奉仕、国際奉仕委員会、クラブ奉仕委員会、専門知識開発委員会があります。
RCを縮小したクラブといえると思います。
【千代】それでは、具体的な活動についてお話致します。
　各クラブの活動を紹介します。配布資料の地区広報誌をご覧下さい。東京RACは学生が多いです。
月１回ロータリアンの方の卓話を企画しています。池袋RACは学生だけのクラブです。福祉の活動、
豊島区の福祉祭りなどに参加して活動しています。荒川 RACは社会人が多いクラブです。荒川区主
催の荒川区産業展に出品したり、チャリティーを募っています。このようにRACにも地域性があり、
幅広い分野で活動をしています。
　地区としては今までの概念を引き継ぎつつ、新しい活動ということで、昨年の８月「山手線ツアー」
を行いました。ロータリアンの皆様や全国の RACとの交流を目的としています。来年は日本に留学
している交換学生にも参加して頂き、もっと東京を知って頂くよう、力添えが出来ればと考えており
ます。
　国際大会は３年に１回、アジア・太平洋大会は毎年開催されます。昨年はシンガポールでアジア大
会が開催されました。日本からの参加者は３名だけでしたが、優秀な方々に会うことができ、たくさ
ん刺激を受けました。海外では日本を代表して参加しているということを意識し、活動の幅を広げて
いきたいと思います。
　最後に、今年度地区ローターアクト代表として活動してまいりましたが、自宅には「Rotarian」と
「ロータリーの友」が届きます。このこととRACの位置付けから推測しますと、やはりローターアク
トはロータリークラブがなくては存在しません。本年度ローターアクト委員長の増田委員長は、最終
的にはRCの会員育成だということを掲げられました。私たちはこうしてロータリーの皆さまから様々
な活動の場を提供して頂いていることに深く感謝しています。また私たちならでの活動も今後展開し
ていくつもりですので、ご指導・ご支援のほどどうぞ宜しくお願い申し上げます。ご静聴ありがとう
ございました。

地区ローターアクト代表　千代　輝 様 木村　礼 様



　　

＜今週担当　原田　毅＞

ロータアクトに関するアンケートのまとめ

1．ロータアクトの存在を知っていたか？
　ほとんど方が知っていましたが、中には「ロータリアンの子供と思っていた」との声もありました。
知っていた方のロータアクトへの印象としては、否定的なものと肯定的なものが半々くらいでした。
否定的な印象
⃝具体的活動が余り分からないので、印象は強くない
⃝RCと RACの連携が分からない
⃝クラブで提唱していないので、詳しくは分からない。
⃝存在理由が希薄であるように思った。
肯定的な印象
⃝インターアクトからへのつながりが強い
⃝ 18 歳以上の若い方々が親善、奉仕活動を行っているすばらしい団体
⃝地区大会での活動を頑張っている
⃝独自の若者らしい前向きな活動をしている
⃝「ロータリーの若い世代」という印象

２．卓話がロータアクトの活動を理解するのにどう役立ったか
⃝具体的な活動内容が分かった（国際的活動、対象活動の広さ等）
⃝組織、活動方針、歴史等が理解できた
⃝ロータリー精神が伝達されていることを実感してよかった。
⃝RCの基盤を縮小した活動をし、社会奉仕委員会の下にあることが分かった。
⃝熱意がこもった、流暢な 2人の効果的なスライドの説明により、全体像が把握できた。
⃝ 40 年あまりも続いていると聞き、継続の力は強いなと感じました。

3．ロータアクトの活動へのアドバイス
⃝所属（提唱）RC以外の RCとの連携の強化（各RCクラブの地域活動に参加するなど）
⃝会報等の広報活動よりも、各クラブへ卓話に行き、RACの活動内容の理解を促し、ロータリアン
の協力を得る。プリント物ではなく目に訴えると非常に良い。ロータリーファミリー相互の交流
のチャンスを作る
⃝積極的な活動をロータリークラブを通して行い、社会との接点を増やす。
⃝奉仕活動をする前に、RC会員に参加を呼びかける
⃝RACの会員増強をする（交換留学生の積極的な入会のプッシュが必要）
⃝老齢福祉活動、国際的な奉仕活動を具体的にする
⃝地区規模での活動をする。目立つこと、新聞に売り込めるようなことを探す。
⃝地道な活動により日本の若者に夢と希望を与え、将来の社会基盤に協力し、国際社会の中で活躍
できる日本人を育てて欲しい

４．ロータアクト出身の会員を知っているか
　知らない方がほとんどでしたが、知っている会員として、杉浦久順様（東京御茶ノ水RC）、〜昭太
様（苗字は読めませんでした）、麻間栄一様がいらっしゃいました。


